

## Elternbildungsanlass zum Thema Faszination und Gefahren von Games, Internet und Handy

Am 26. September 2019 organisierte der Elternrat den Elternbildungsanlass und lud die Eltern und Lehrerschaft in das Schulhaus Hofacker ein. Auf dem diesjährigen Programm stand ein Thema, das die Gemüter spaltet: Faszination und Gefahren von Games, Internet und Handy.

Als Referenten waren Herr Gregor Aeschbach und Frau Anita Eschmann anwesend. Gregor Aeschbach ist zuständig für die Schulsozialarbeit der Primar- und Sekundarschule Rickenbach und wird fast täglich mit der Problematik der Handhabung der neuen Medien durch die Schüler konfrontiert. Frau Anita Eschmann, die im Bereich Jugendintervention der Kantonspolizei Zürich tätig ist, hat den Zuhörern einen Einblick über die Gefahren der virtuellen Welt gegeben.

Als weiteren und jüngsten Referenten an dem Abend entführte der Oberstufenschüler Silas, Eltern und Lehrerschaft in die faszinierende Welt von Minecraft und Fortnite.



Mit ca. 70 teilnehmenden Gästen wurden im Rahmen des Apéros in der Pause und nach dem Vortrag interessante Gespräche und Diskussionen geführt. Es ging nicht darum, die moderne Technik zu verteufeln, sondern sich den Umgang damit bewusst zu machen und die Kinder in der medialen Welt zu begleiten, zu unterstützen und vorallem auch zu schützen.

Mit diesem Vortrag hat der Elternrat ein viel diskutiertes und aktuelles Thema aufgegriffen und zur Aufklärung über die Faszination und Gefahren der virtuellen Welt beigetragen. Einen herzlichen Dank richtet der Elternrat an die Referenten, Frau Anita Eschmann, Herrn Gregor Aeschbach und Silas für die Unterstützung des diesjährigen Elternbildungsanlasses.

